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韩方率队赴京招商———

瞄准高新产品 深化央企合作
本报讯 14至15日,市委书记韩方率

领市委办、发改委、商务局、湖西新区主要负

责人赴北京开展招商活动，先后拜访了中航

工业北京航空材料研究院、中航百慕新材料

技术工程股份有限公司、北京凯热艺科技公

司等央企及知名企业，并洽谈推进了VCI涂

层涂料、磁控并联电抗器等项目的在邮投

资。市委常委、常务副市长徐永宝，副市长朱

莉莉参加活动。

中航工业北京航空材料研究院是我国

唯一从事航空先进材料研制应用的综合性

科研院所。该院控股的中航百慕新材料股

份公司是国家级高新技术企业，研发生产

的高科技新材料产品广泛应用于航天、航

空、兵器、电子等军用、民用领域。在市商务

局和湖西新区的积极招引和市有关领导的

大力促进下，该公司首期投资3亿元的VCI

复合涂层技术产业化基地项目落户我市湖

西新区，二期还将建设打造中航新材料华

东研发中心和军转民生产基地，该项目的

落户将有力促进我市灯具等产业的转型升

级。北京凯热艺公司投资5亿元的磁控电

抗器项目也是国家级高新技术产品，广泛

应用于国家高压、超高压输变电重点工程。

该项目已与我市湖西新区签订正式协议，

预计明年底投产，达产后将形成20亿元以

上的年销售额。

在北京招商期间，韩方一行马不停蹄地

拜访知名企业，推介我市的投资环境，以进

一步坚定对方投资兴业高邮的信心。同时，

韩方还要求，各乡镇、园区及有关部门主要

负责人要带领小分队主动出击，抢招项目，

大力推进同央企、知名外企、名企的深度合

作，不断将“百日招商会战”攻势引向深入、

取得实效。

桑伍殷朝刚

让联系点成为示范和标杆
———四套班子党员领导指导党的群众路线教育实践活动联系点纪实

□ 周雷森
在党的群众路线教育实践活动中，按照上

级要求和市委的统一部署，市四套班子19名党

员领导每人确定一个乡镇、园区或市直部门作

为教育实践活动联系点。

市委要求，要切实做到“九个一”，把联系点

建成示范和标杆。

市四套班子党员领导以高度的政治责任

感、以身作则的务实作风和最讲认真的精神，坚

持严的标准、严的措施、严的纪律，精心组织、狠

抓落实，深入抓好教育实践活动每一个环节工

作，有力地指导和推动了联系点教育实践活动

健康顺利开展，促进了以优良党风、政风带动民

风、社会风气的极大转变。

先学深学，在思想认识上立座标

学习越深，接受教育越多；认识越高，群众立

场越稳。教育实践活动一开始，市四套班子党员

领导前往各自联系点调研指导工作时均强调，要

深入扎实地抓好学习教育，坚持把理论武装贯穿

活动始终，坚定理想信念，提高思想境界。

甘垛镇是市委书记韩方教育实践活动的联

系点。教育实践活动启动后，韩方多次深入甘垛

镇，参加指导教育实践活动，并与当地的干部群

众面对面交流听诤言，心贴心沟通取“真经”。他

强调，要将学习贯彻活动始终，深刻学习领会习

近平总书记系列重要讲话精神，把学习的立足

点放在坚定理想信念、坚持群众路线、坚决改进

作风上。

甘垛镇认真落实韩方对开展教育实践活

动的要求，坚持把学习教育、提高思想认识贯

穿活动始终，在学深学透上下功夫，做到原原

本本学、字字句句学、点点滴滴学，进一步加深

对群众路线本质的理解，打牢党员干部的思想

基础。

方桂林、倪文才等其他市四套班子党员领

导按照把联系点办成示范点的要求，先学深学，

力争在思想认识上先行一步。 （下转二版）

《高邮市城市总体规划2013-2030纲要》

通过专家认证
张

!

方桂林等出席

本报讯 15日至16日，省住房和城乡建设厅在

邮召开《高邮市城市总体规划（2013-2030）纲要》论证

会，省专家组专家通过踏勘现场，听取汇报，审阅文件，

并在认真讨论的基础上，通过了该规划纲要。省住房和

城乡建设厅副厅长张鑑，我市领导方桂林、徐永宝、薛
晓寒、潘建奇、肖伯群等参加相关活动。

据了解，由于扬泰机场、京沪高速公路、连淮扬镇

铁路、S125、仪东高速公路等区域交通条件的变化，以

及我市各项经济社会指标均比现行《高邮市城市总体

规划（2008-2020）》预期提前 5年左右实现等发展现

状，现行的总体规划已不能完全适应我市经济社会发

展的需要。2013年，我市委托省城市规划设计院对我

市2008年版总规划实施评估的同时，开展《高邮市城

市总体规划（2013-2030）》编制工作。目前，总规纲要

初步方案及专题研究工作已完成。

市长方桂林表示，当前高邮的发展到了一个关键

的时期，要科学冷静判断高邮未来发展，重新认识战略

目标，重新定位发展路径的选择。此次规划具有较强的

前瞻性和针对性，将有效保护和合理利用高邮的自然

禀赋，推动高邮科学发展、可持续发展。

此次规划重点是突出自然特色，促进生态文明建

设；传承历史文化，提升城市品牌特色；发挥后发优势，

实现产业创新发展。发展目标为到2020年，基本实现

现代化；到2030年，建成社会和谐、经济高效、城乡协

调、特色鲜明、环境友好的现代化城市，人民生活水平

达到中等收入发达国家水平。

专家组认为，《纲要》对现行高邮城市总体规划的

实施成效和城市发展现状进行了较为深入的分析，基

础资料翔实，指导思想明确，内容较为全面，达到了国

家和省有关城市总体规划纲要编制的要求。同时，《纲

要》针对新型城镇化、产业发展、生态建设等重点问题

进行了专题研究，并开展了公众意愿调查，为规划方案

提供了较好的技术支撑。 夏慧

市人大常委会召开主任会议———

专题审议财政审计问题整改工作
本报讯 16日上午，市十四届人大常

委会召开第22次主任会议，专题听取并

审议市政府关于2013年同级审计问题整

改工作情况的汇报。市人大常委会党组副

书记、副主任郭海平，市人大常委会副主

任孙明如参加会议。会议由市人大常委会

副主任葛桂秋主持。市委常委、常务副市

长徐永宝应邀列席会议。

在认真听取相关汇报后，郭海平要

求，市政府要进一步增强依法理财的意

识，提高主动接受监督的自觉性，建立健

全财政资金使用绩效评判机制，强化财政

资金使用管理制度规范化建设，切实完成

十四届人大三次会议确定的财政收支目

标任务。

会上，徐永宝表示，下一步，市政府将

进一步做好财政预算管理，进一步做好政

府投资工程管理，进一步做好审计监督工

作，进一步抓好整改落实。

王道

16日清晨，主题为“践行核心价值观建设美丽高邮镇”的高邮镇第七届社区文化

艺术节，经过1个多月的活动后，在蝶园广场落下帷幕。市委常委、宣传部部长张秋红

参加了闭幕式，并向14个社区赠书。图为闭幕式上演出的精彩文艺节目。林山/摄

16日上午，应高邮湖大闸蟹行业协会邀

请，乐视网、江苏电视台、《江苏经济报》《中国渔

业报》等10多家媒体的记者相聚高邮湖，深入

了解我市大闸蟹养殖和销售情况。近年来，我市

抱团打造“高邮湖大闸蟹”品牌。目前高邮湖大

闸蟹已占扬州水产半壁江山。市领导杨文喜、肖

伯群等参加活动。

图为媒体记者正在菱塘回族乡“王鲜记”生

态园养殖区采访的场景。 王林山/摄

省残联来邮调研
本报讯 16日，省残联副理事长杜晓镇一

行来邮，专题调研我市残疾人工作，并听取我市

对“十三五”残疾人事业发展的意见建议。市委

常委、常务副市长徐永宝参加活动。

在上午的座谈会上，市残联负责人汇报了

今年残疾人相关重点工作。今年，全市已有

5396名特困残疾人领取生活救助金，6020名残

疾人实现就业。

在听取情况汇报，并与当日下午现场视察

我市新建康复中心、扶贫基地、残疾人文化示

范社区、残疾人托养中心等处后，杜晓镇对我

市残疾人工作所取得的成绩给予肯定，并希望

高邮进一步做好残疾人就业、贫困精神残疾人

免费服药、残疾儿童康复训练、特困残疾人帮

扶救助等工作，全心全意为残疾人提供服务，

帮助他们更好地融入社会。 杨晓莉

今日总值班 韩粉琴
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